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みち子のひとりごと

ヒヤリ２件

こんにちは、ふじい健太郎です
ご支援ありがとうございました
読者のみなさん、私事で恐縮ですが、私、ふじい健太郎は

次期県会議員選挙には立候補しないことを党に申し出ました。

これまで２期８年、鶴田至弘さんの後を継ぎ、みなさんの暖

かいご支援と叱咤激励のもと、不十分ながらも県会議員の職

についてまいりました。

今般、家庭の事情もあり、みなさんのご期待に添えるよう

な職責が果たせないとの思いから決断いたしました。長年に

わたりご支援いただいた皆さんに心からの感謝とお礼を申し上げます。本来な

らば、みなさんのもとにごあいさつにあがるのが筋ではございますが、紙面を

お借りして、退任のごあいさつを申し上げます。

加藤なおとさんをよろしくお願いします
次期県会議員選挙に、和歌山市からは現職の奥村規子さ

んと新人の加藤直人さんが立候補することとなりました。

加藤さんは、障がい児・者の社会参加を目指す運動に生涯

をかけてきた人で、障がいのある人が安全に安心して暮ら

せる社会はすべての人が安心して暮らせる社会だと、強く

訴えられています。県議会での活躍が楽しみです。 加藤なおとさん



こんにちは松坂みち子です No.158

住宅リフォーム助成制度創設を
10月に住宅リフォーム助成制度について行政視察に行った群馬県高崎市、埼

玉県川越市の内容と、県内で初めて今年度実施した高野町と海南市の内容を紹

介した上で、全国でもこの3年間で実施自治体が3.6倍にも増えていることを示

し、経済効果や全国で増えていることへの認識、市で実施することについての

考えなど質問しました。

市は、「全国では、経済対策の一つとして取り組んでいる自治体が増えた」

といいつつ、「市では、耐震改修の際に耐震の対象外の工事も一定対象として

補助しているので、防災などの行政目的の推進と経済効果をねらう」。また

「地元で発生した仕事はできるだけ地元へ発注できるよう考慮するなど研究す

る」との答弁でした。

住宅リフォーム助成制度は市内の仕事づくりにも大きな役割を果たします。

仕事づくりそのものも行政目的の一つであり、独立した制度として住宅リフォー

ム助成制度を創設するよう求めました。

●保育料算定に寡婦控除のみなし摘要を
現在、結婚しない（非婚）で子育てしているシングルマザーの場合、寡婦控除

が受けられず、税金を始め税額などを元に算出する保育料や市営住宅の使用料な

どで、負担差が生じています。特に、母子家庭の平均収入では、寡婦控除があれ

ば無料の保育料が寡婦控除がないために3歳未満児で21,000円払わねばなりま

せん。婚姻歴の有無で負担差が生じることは全く不合理です。子どもは親を選べ

ません。寡婦控除の適用について、所得税・住民税の場合は国の法律を変えねば

なりませんが、保育料は市がみなし控除をすることで実施可能です。不合理を是

正するために、市でできる保育料への寡婦控除のみなし適用を早期に実施するよ

う求めました。

市は、関連する部局と情報交換、連絡調整しながら検討する、と答えました。

松坂みち子の一般質問

●障害児通園施設に通う第２子、

第３子にも多子減免の適用を
現在、第2子第3子が保育所に通う場合、第2

子の保育料は半額、第3子は無料と減免されま

すが、第2子以降が障害児施設に通う場合は減

免が適用されません。

障害者に、障害のない人と平等な権利を保障

するとした「障害者権利条約」がこの国会で承

認されましたが、この条約に照らしても、適用

されないことは差別と言わざるをえません。市

独自に、減免を適用するよう求めました。

市は、国が平成26年度予算要求で取り組む

ことが示されており、推移を見守る、と答弁し

ました。

児童福祉について


